Friedrich-Silcher-Grundschule

Projekt Musiksaal mit Carmen Stallbaumer 2009: Kinderkunst für Musik-Ambiente

Home

Aktuelles / Termine

Unsere Schule

Schulprofil Lehrer Einschulung Projekte und AGs Historie Erinnerungen

Schulbücherei

Hausaufgabenbetreuung Kernzeitbetreuung

Förderverein

Schulkleidung

Schulkleidung

Links

Impressum

Die Friedrich-Silcher-Grundschule hat ein musischkünstlerisches Grundprofil. Um diesem Anspruch auch gerecht werden zu können, war eine Neugestaltung des Musiksaals dringend erforderlich.

Zunächst ließ die Stadt Böblingen dafür die Wände des Raumes komplett neu grundieren als Basis für eine Aktion, die die Künstlerin Carmen Stallbaumer zusammen mit allen Kindern der derzeitigen dritten Klassenstufe im Mai 2009 startete.



Ziel war es, durch gemeinsames künstleri Schaffen einen Raum so zu gestalten, das Spaß macht, in ihm zu musizieren. Die Bi Abbildungen an den Wänden, erzeugt dur Scherenschnitt-Technik auf selbst grundie Vlies, sollen eine fröhliche und positive Atmosphäre erzeugen.

Frau Stallbaumer begleitete das Projekt v Anfang an und durch diesen gemeinsame aller Akteure war es möglich, die Schüler schrittweise an die künstlerische Arbeit heranzuführen.

Die Kinder durften und sollten die Begeisterung für die Musik, ihre Liebe für "ihr" Instrument oder unterschiedliche Musikrichtungen einbringen und sie waren mit vollem Eifer bei der Sache. Fleißig und gewissenhaft zeichneten und schnitten die Drittklässler unter bewährter Leitung von Frau Stallbaumer ihre Motive aus und lernten dabei viel über die Arbeit eines Künstlers – von der Gründlichkeit der Planung und Vorbereitung über die Sauberkeit bei der Arbeit und das Durchhaltevermögen, bis alle Details stimmig sind.

Und viel gelacht wurde dabei auch noch.



Projektergänzend wurden vom Fördervere Schule neue Instrumente im Wert von 58 angeschafft und die alte Schultafel generalüberholt.

Unter diesen Voraussetzungen können die im alten Musiksaal, der nun in "neuem Ge erstrahlt, bald wieder mit Freude musizie

Ein herzlicher Dank an all die, die sich für Projekt engagiert haben!





© Friedrich-Silcher-Grundschule, Böblingen